



R2年度 再スタート！！

4月当初、令和2年度がスタートし、全員が気持ちを新たに、授業に部活動にがんばっているところでしたが、国の緊急事態宣言を受け、4月22日から再び休校となってしまいました。しかし、ようやく岡山県も緊急事態宣言が解除となり、学校が再スタートできることとなりました。

そこで、この再スタートできる今だからこそ、考えて欲しい大切なことがあります。それは、目標を立ててその実現に向けての計画を立てて実行し始めることです。何も考えず、毎日過ごしては、学校生活の目的を見失い、できることもなくなってしまいます。生徒の皆さんは、無限の可能性があり、努力次第で目標は達成できるのです。

たくさんのプロ野球選手を輩出した横浜高校を創った黒土四郎先生の詩を紹介します。

三笠山に登る一歩 富士山に登る一歩
 おなじ一歩でも 覚悟が違う
 どこまで登るつもりか？
 目標が その日その日を支配する。



皆さんには、この詩の最後の部分、「**目標が その日その日を支配する。**」を胸に刻み、これからの学校生活を送って欲しいと願っています。

人は「こうなりたい。」という目標があるから、頑張れます。とくに、くじけそうな時や、壁にぶつかった時ほど、目標がちゃんとあれば踏ん張れます。さらに、その目標が具体的で、はっきり、そして思いが強いほど、みなさんが**頑張るエネルギー**となりますよ。ここからの再スタート！一緒にがんばっていきましょう！

休校中 先生たちも頑張りました！！

ホームページ上でも紹介しましたが、学校は休校中でも先生たちは皆さんが気持ちよく学校生活を送れるような環境づくりや、一人で家庭学習できるような課題の作成などさまざまな事に取り組んでいました。

